



## RINGKASAN

**GHAFAR MULYA SHALATSYAH PUTRA.** 2021. Proses Produksi Program SESI Podcast di Sekolah Vokasi IPB. *Production Process of Sesi Podcast Program at Vocational School of IPB.* Program Studi Komunikasi Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WILLY BACHTIAR.

Komunikasi massa menurut McQuail (2011:32) adalah komunikator dalam komunikasi massa bukanlah satu orang melainkan sebuah organisasi formal. Komunikasi massa menciptakan pengaruh secara luas dalam waktu singkat kepada banyak orang serentak. Menurut Lamintang (2013:9) komunikasi massa memiliki fungsi sebagai pemberi informasi, mendidik, mempersuasi, dan menyenangkan serta memuaskan kebutuhan komunikasi. Seiring berkembangnya teknologi, informasi yang akurat dan terpercaya dapat diperoleh langsung melalui media massa. Media adalah alat atau sarana yang digunakan untuk menyampaikan pesan dari komunikator kepada khalayak, sedangkan pengertian media massa adalah alat dalam komunikasi yang bisa menyebarkan pesan secara cepat kepada audience yang luas dan heterogen dan mampu menyebarkan pesan hampir seketika pada waktu yang tak terbatas (Nurudin, 2007:9). Informasi yang diberikan untuk publik pun harus bersifat universal atau bisa berguna untuk segala usia. Media massa membuat khalayaknya mempunyai pilihan untuk mencari atau mendapatkan sumber informasi, salah satunya melalui media elektronik seperti radio.

Saat ini semua orang dapat berposisi sebagai komunikator, melalui mediana sendiri seperti blog, youtube atau radio internet. Pada prinsip dasarnya terdapat dua jenis radio internet menjadi dua yaitu radio streaming yaitu siaran radio yang kita dengarkan jika ingin mendengarkannya kita harus tersambung internet (online) maka dengan maraknya koneksi internet personal belakangan ini, kita bisa menggunakan teknologi radio streaming untuk mendengarkan radio-radio kesayangan kita melalui software di komputer atau laptop kita. Menggunakan fasilitas radio streaming kita bisa mengakses informasi dan hiburan dari banyak radio di Indonesia dan seluruh penjuru dunia.

Lokasi pengumpulan data dalam penyusunan dan melengkapi Laporan Akhir ini dilakukan Sekolah Vokasi IPB yang beralamat di Jl. Kumbang No.14, RT.02/RW.06, Babakan, Kecamatan Bogor Tengah, Kota Bogor, Jawa Barat 16128. Pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilaksanakan selama dua bulan, terhitung mulai tanggal 1 Maret 2020 sampai dengan 1 Mei 2020 dengan durasi kerja Senin hingga Jumat, mulai pukul 09.00 - 18.00 WIB.

Program Podcast SESI di Sekolah Vokasi IPB merupakan program Podcast yang dikerjakan oleh komisi Humas, Media Sosial dan Alumni Sekolah Vokasi IPB. Program ini diharapkan menjadi wadah dalam berbagi informasi seputar Sekolah Vokasi IPB seperti Alumni Sharing, Admisi, Kegiatan dan lain lain.

Kata Kunci : podcast, proses produksi, sekolah vokasi ipb